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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「国歌」「奉仕の理想」

●出席報告

●在籍表彰

　　会員年次表彰

　　　在籍 28年　中川 廣次会員

　　　在籍 7年　 鼓呂雲 健造会員

●誕生日御祝い

　　　山本 義治会員、田中 康貴会員、

　　　浦川 良子会員、澁谷 登志和会員

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　話

　　　「職業卓話と八尾ロータリークラブの歴史」

　　　　　　山本　勝彦　会員

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

3/12　「インターアクト活動報告」

　　　　　　　金光八尾高等学校 インターアクトクラブ

3/19-20　春の親睦旅行

　　　　　　（米山梅吉記念館と箱根湯本温泉1泊2日）

3/26　「能登半島地震被災地交流について」

　　　　　　　兵庫県立舞子高校 環境防災科

第3054回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

ロータリーのマジック
  国際ロータリー 会長　ステファニー A. アーチック

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　大橋　秀典

八尾ロータリークラブ テーマ　Enjoy Rotary！ ～Fellowship and Service～ 会長　長竹　浩



　２月は平和構築と紛争予防月間です。ロータリーは

1905年2月23日に初めての会合を開きました。2月23

日は天皇誕生日で、ロータリーの創立記念日でもあり

ます。RCは今年で、120年を迎えます。

平和はロータリーの使命の礎となるものです。宗教や

民族の違いなどがありますが、世界ではさまざまな国

際紛争が続く現状があります。

　ロータリーには、平和フェローシップという奨学金が

あります。これまでに卒業生が、140ヶ国で活躍してい

る実績があります。2026～27年度の奨学生の募集が、

今月から始まっています。興味のある方は、ガバナー

月信をご覧ください。

　平和フェローシップは、世界理解や親善平和の達成

をめざすものです。ロータリーにおける私たちの寄付

が、世界平和につながっていることを改めて実感しま

す。今年度の寄付もまだ受け付けておりますので、ご

協力をお願いいたします。

　

▼28日に金光八尾高校の卒業式が行われ会長、幹

事、澁谷・水野会員で出席します。

▼28日は事務局がお休みです。何かございましたら

幹事までご連絡ください。

▼3月5日の例会後、理事会を開催します。上程資料

は明日中にご提出ください。

▼ローターアクト委員会・北山　弾也　委員長

　3月5日に八尾RACの例会を開催します。ぜひ、ご参

加ください。

▼中川　廣次・次年度幹事

　本日例会後、第２回の被選理事会を開催します。

また５時から、第１回クラブ協議会を行います。そして

その後、顔合わせ会を開催します。ご参加よろしくお

願いします。

「職業卓話」

▼福村　修一　会員

　アイバイオプロダクツという会社を経営しております。

果物などの余計な皮を取り除いて、主にスーパーマー

ケットへ納入しています。

　恩智の外環状線沿いに会社があり、パートさんが約

60人、社員が５人在籍しています。

　キウイなどを食べやすくするほか、主にはパイナップ

卓 　 　 話

そ の 他 の 報 告

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



ルの加工が６割ぐらいを占めています。また加工後に

変色しないよう工夫して、提供しています。フルーツの

パックなどが主な商品です。

　またカット以外にも、タルトやフルーツサンドも作って

います。こういうニーズも、大きくなっています。

ロータリーに入会してから、会社の売り上げが伸びまし

た。小林元会員に誘われ、入会しました。

　ときには失敗もあり、シールの賞味期限の表示が間

違えていたため、全品回収をしたこともあります。

　カットフルーツをしている会社は意外と少なく、府内

でも当社ともう１社ぐらいしかありません。納品先は

スーパーが多く光洋、ライフ、平和堂、フレスコなどと

取引させていただいております。

　私は1969年に生まれ、もとは卸売市場に勤めていま

した。ここでいろんなこと学んだのですが、やがて現状

に満足できなくなってきました。

　農協から作物を預かってセリにかける仕事に、少し

疑問を抱くようになりました。中間業者に分配する金額

を省いて、商品を安く消費者に提供できないか、と考

えました。そこで野菜の流通会社として、「エフェクトデ

ザイン」という会社を八尾市の中田で開業しました。

　業種別の収入を見ると、農業は常に低い状況です。

この収入を上げるには、どうすればよいのか、考えまし

た。セリは良い商品を高く売るシステムですが、畑では

キズがあるものも当然あります。これに何か付加価値

をつけられないか、と考えました。

　野菜は産地で廃棄されることが多く、果物はジュース

やゼリーに加工して二束三文になったりします。これを

なんとか有効活用できないか、と考えました。

　当初は小売りが多かったのですが、今ではスーパー

との取引が多くなってきました。小売店では多少形の

悪いものでも、おいしければ売っていたのですが、

スーパーではそれができません。

　新たな可能性を探るため、酵素の権威の先生を紹

介してもらいました。化粧品の開発などをされた方で

す。酵素で皮をむけないか、と相談すると、「いい酵素

がある」とおしえてくださいました。皮を溶かす酵素が

ある、ということでした。

　これを活用して付加価値をつけられないかと、現在

の会社を立ち上げました。酵素で溶かして、例えばみ

かんを手でむいたような形で提供するのが特徴です。

ジュースやゼリーにされていた規格外品を有効活用し、

所得向上につなげることができます。

　刃物だと傷がついたり、菌がついたりするおそれが

あります。この技術に関してはパテントを持っているの

で、あちこちから引き合いがあります。

　生産者の所得向上に向けて、技術をオープンにして、

もっと付加価値を出せるようにしていきたいと思ってい

ます。

▼長竹　浩　会長

　仏壇屋を営んでおりまして、お線香やお香も取り

扱っています。お香は、タミール高原からインドに伝

わったとされています。そして仏教とともに、各地へ伝

わっていきました。

えび香というのは、日本最初のにおい袋です。平安時

代、香りは貴族の身だしなみの一つでした。源氏物語

にも香に関することが、いろいろと出てきます。

　日本でのお香の歴史は奈良時代に遡り、多くのもの

を日本にもたらした鑑真和上が伝えました。厄除けや

防虫にも使われていたようです。

平安時代になると、香は日常生活に溶け込んできま

す。鎌倉時代には仏教の宗派が出そろい、室町時代

には文化が発展しお香も広まりました。



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 浦上　健司　　副委員長 ▼ 倉角　和弥
委　  員 ▼ 山本（昌）・吉本・竹中

　香十徳というのがあり、心身を清浄にする、などのい

われがあります。

　お香の種類としては線香や焼香、香木、匂い香など

があります。お香の材料にはかっ香や龍脳、甘松、桂

皮、白檀などがあります。白檀は仏像や扇子などにも

使われています。

伽羅はインターネットで販売されているようなものは、

ほとんど偽物です。一般に沈む伽羅は高価と言われ

ており、金よりも高い値段で取引されています。

長時間続く線香への需要から、12時間もつ巻き線香

などもできました。

ところで香典とは、昔はお香を持参したそうです。今は

かわりに香典としてお金を包みますが、もともとはお香

を届けたので香典なのだそうです。

お香とアロマの違いですが、お香は植物性で、水蒸

気蒸留で加熱して精油を取り出すのがアロマオイルで

す。

お香は心を浄める、自然なかおりです。どうぞ、その香

りをお楽しみください。今日は皆さんに、香水を使った

お香をお配りしています。よろしければ一度、試してみ

てください。

▼長竹会長　卓話宜しくお願いします。

▼野村副会長　長竹会長、福村さん、卓話楽しみにし

ています。

▼相馬幹事　前田さん、先日は有難うございました。

長竹会長、福村副幹事、本日の卓話よろしくお願いし

ます。

▼児林直前会長　少し寒さも弱くなりました。早く暖か

くなってほしいですね。本日卓話、長竹会長、福村さ

ん、よろしくお願いします。

▼小谷会長エレクト　本日の被選理事会、クラブ協議

会に出席の皆様、ご苦労様です。よろしくお願いしま

す。

▼居相会員　例会欠席お詫び

▼中川・山陰・谷口会員　長竹会長、福村副幹事、本

日卓話よろしくお願いします。楽しみにしています。

▼山本（勝）会員　良い事がありますように!!

▼菅野会員　本日職業卓話よろしく。

▼新宮会員　長竹会長、福村会員、「職業卓話」頑

張って下さい!!

▼西村会員　つば九郎のご冥福をお祈りします。

▼富田・浦上・出口・松下会員　本日も宜しくお願い致

します。

▼福村会員　本日の卓話、拙いお話ですが宜しくお

願い致します。

▼原田会員　みな様、体調管理に気をつけましょう！

▼北山会員　例会欠席お詫び。早退お詫び。東北、

北陸、関東と出張に行っており、欠席させて頂いてお

りました。繊維生産現場を見学し、大変勉強になりまし

た。

▼依田会員　例会欠席お詫び。本日もよろしくお願い

します。

▼前田会員　例会欠席お詫び

▼友好クラブ委員会　先週の越中八尾RC 懇親会、

無事楽しく、親睦をはかれました。ご参加頂いた皆様、

ありがとうございました。

■ 出席報告

月日

2/12

2/19

2/26

会員数

62

62

62

出席

30

37

35

うち出席規定
適用免除者

7

6

11

メーク
アップ

4

出席率

53.57％

67.27％

60.34％

確定
出席率

60.71％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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